
Sujet: [INTERNET] élargissement de l'autoroute A10

De : Sandra Proust <sandra.beillard@hotmail.fr>

Date : Mon, 5 Feb 2018 18:50:22 +0000

Pour : "pref-ep-2x3voiesA10poi2ersveigne@indre-et-loire.gouv.fr" <pref-

ep-2x3voiesa10poi2ersveigne@indre-et-loire.gouv.fr>

Bonjour Madame, Bonjour Monsieur.

Je viens vers vous par ce courrier, pour vous dire que je suis d'avis posi2f à l'élargissement de

l'autoroute A10 entre Poi2ers et Tours. Je suis de la Vienne et j'ai de la famille sur Tours, du coup ce

passage à 3 voies est bien pensé surtout pour la fluidité du trafic. 

Cordialement Mme Proust (Châtellerault 86)
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Sujet: [INTERNET] enquête publique

De : Pascal RIVIERE <contact.pr37@gmail.com>

Date : Mon, 5 Feb 2018 14:33:16 +0100

Pour : pref-ep-2x3voiesa10poi2ersveigne@indre-et-loire.gouv.fr

Bonjour , 

J’apprends qu’il est possible de s’exprimer sur l’élargissement à 3 voies de l’A10 jusqu’à Poi2ers…

ENFIN !!!! 

Usager régulier de ce tronçon, je déplore trop souvent les nombreux ralen2ssement

occasionnés par les véhicules qui s’agglu2nent derrière un camion en doublant un autre. 

Les 2 voies actuelles sont surchargées et la circula2on en accordéon qui en découle est source

de risques d’accidents ou parfois de belles frayeurs… 

Pour plus de fluidité et de sécurité sur ce tronçon, le passage à 3 voies est une nécessité que

tous les usagers de l’A10 apprécieront.

De surcroit, les zones traversées sont champêtres et ne devraient pas engendrer trop de

nuisances sonores aux riverains. 

Je ne sais si cela est prévu mais peut être serait il possible d’envisager de créer une ou deux

sor2es supplémentaires pour mieux irriguer le territoires traversés…

Au total, je suis très favorable à cet élargissement 

Merci de prendre en compte cet avis. 

Cordialement 

Pascal RIVIERE

07 86 53 67 91

contact.pr37@gmail.com
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Sujet: [INTERNET] Expropria�on- Amenagement 2x3 voies Poi�ers sud Veigné

De : Annick Nouailles <annicknou@gmail.com>

Date : Thu, 8 Feb 2018 15:09:24 +0100

Pour : pref-ep-2x3voiesa10poi�ersveigne@indre-et-loire.gouv.fr

Parcelle : Lieudit Vaugourdon

Sec�on : XL- N°3 - Nature : T

Num. plan : 77

Surface  5 130 m²

Monsieur le Président,

Vinci souhaite exproprier 2040 m² de la pe�te pièce de Vaugourdon.

Je demande  l'emprise totale de la parcelle précisée ci dessus.

Merci de bien vouloir tenir compte de ce>e précision.

Annick Courson Nouailles.
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Sujet: [INTERNET] TR: enquête publique A10

De : "Chris�an Barillet" <cc.barillet@wanadoo.fr>

Date : Sat, 10 Feb 2018 16:56:52 +0100

Pour : <pref-ep-2x3voiesa10poi�ersveigne@indre-et-loire.gouv.fr>

-----Message d'origine-----
De : Yves Dauge [mailto:dauge.yves@gmail.com] 
Envoyé : samedi 10 février 2018 12:43
À : cc.barillet@wanadoo.fr
Objet : enquête publique A10
Merci de transmettre ce message au commissaire enquêteur
Yves Dauge
-------------------------------------
 Monsieur le commissaire enquêteur
Je voudrais apporter mon soutien aux associations qui se mobilisent pour
l’émergence d’un projet original autour de l’élargissement de l’autoroute
A10 dans la traversée de la vallée de Courtineau entre Sainte Maure de
Touraine et Saint Epain. Je connais bien cette vallée particulièrement riche
en patrimoine sous diverses formes ce qui en fait un site remarquable. Je
suis ravi qu’aujourd’hui les habitants, les associations, les collectivités
locales se mobilisent pour obtenir un classement du site à la hauteur de ses
enjeux patrimoniaux. La proposition d’un concours international d’idées
lancé dans le cadre de ce projet d’élargissement me semble excellente et je
souhaite y apporter un appui très sincère dans le cadre de cette enquête
publique dont vous avez la responsabilité. Ce soutien s’inscrit dans la
continuité de l’action que je mène depuis de nombreuses années pour la
préservation du patrimoine, en relation avec le Centre du Patrimoine Mondial
et le Ministère de la Culture. Je reste à votre disposition pour vous
apporter toutes les précisions que vous souhaiteriez et vous remercie,
Monsieur le Commissaire,  pour l’attention que vous porterez à mon appel. 
Yves Dauge
Ancien Sénateur-Maire de Chinon 
Conseil de l'UNESCO et Président des biens français du Patrimoine Mondial.
  ---------------------------------------------------------------
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